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令和４年６月定例会議 一般質問通告書一覧【確定版】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質問要旨 

１ ６番 

吉原 晴照 

議   員 

（一問一答） 

１常総市の都市計

画について 

①今年度予算に計上した都市計画マスタープランについて伺

う。 

・マスタープランの作成方針 

・マスタープラン作成体制（組織） 

・前マスタープランの見直し概要 

・マスタープランの作成計画 

・茨城県の都市計画との関連（水海道地区と石下地区） 

②令和３年３月に策定した常総市立地適正化計画について伺

う。 

・昨年度の実績 

・今年度の方針 

③アグリサイエンスバレー事業による新たな雇用の約２,０

００人の中で移住する方の対応について伺う。 

・最新の移住者の見込み件数 

・移住先の候補地 

２ ４番 

石塚  剛 

議   員 

（一問一答） 

１観光事業の計画

と今後の方向性

について 

①当市の観光事業の計画と今後の方向性を伺う。 

②サイクリングロードの整備進捗と今後の計画について伺

う。 

２選挙の投票率向

上の対策につい

て 

①選挙の投票率向上に向けどのような取り組みを行っている

か伺う。 

３ １３番 

倉持  守 

議   員 

（一問一答） 

１農業振興におけ

る常総市農業基

本計画に基づく

今後の方針につ

いて 

①当市はコメ麦中心に野菜，果樹，畜産などがあるが，直近

の農業産出額について問う。 

②耕作地の面積の割合と遊休農地について問う。 

③２０１９年から２０２３年で常総市農業基本計画が区切り

を迎えるが，今後の課題及び方針について問う。 

２鬼怒ふれあい道

路〈西幹線〉の延

伸計画と新滝下

橋の新設につい

て 

①市としてはどのように考えているのか問う。 

３環境美化の観点

からごみの集積

所について 

①集積所の設置は自治区ごとに設置していると思うが，無い

ところも見かける。市はどのような指導をしているのか。

また，自治区に加入していないアパートの住人等はごみを

どこに出しているのか。 

②ごみ袋の脱炭素化，カーボンニュートラルについて問う。 
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４ ３番 

広瀬 光一 

議   員 

（一問一答） 

１アグリサイエン

スバレー事業に

ついて 

①アグリサイエンスバレー事業の目的または効果を問う。 

②コロナ禍での開業につき，道の駅の来場者数や売上，収支，

民間商業施設など今までの発表と相違ないか問う。 

③アグリサイエンスバレー事業全体の雇用について，今まで

の発表と相違ないか。また，年次毎の数も把握していれば

その数も問う。 

④道の駅に出荷する事業者の状況や，アグリサイエンスバレ

ー事業の周辺，市内の農家への波及効果をどのように見込

んでいるか問う。 

⑤道の駅事業費にふるさと納税が活用されるが，ふるさと納

税の返礼品の数や広告費など方策について問う。 

⑥道の駅へのふるさと納税自販機導入について問う。 

⑦アグリサイエンスバレー内でのネーミングライツについて

問う。 

⑧都市エリアの企業等に就職するＵターンやＩターンの学生

の奨学金に対する補助について問う。 

５ ２番 

栁井 真吾 

議   員 

（一問一答） 

１産後ケアについ

て 

昨年４月に母子保健法の一部を改正する法律が施行され，

産後ケア事業が法制化された。 

①本市の産後ケアの取り組みについて伺う。 

２教員不足につい

て 

本年１月に文部科学省が公表した「教員不足」に関する調

査結果では，２０２１年度の始業日時点で，全国で２，５０

０人超の不足が生じ，子どもたちの学びに支障が出かねない

状況が浮かび上がった。 

①本市の小中学校における現状について伺う。 

６ ５番 

草間 典夫 

議   員 

（一問一答） 

１市内の金属類盗

難の被害防止と

防犯対策につい

て 

①近年における金属類盗難の発生実態（場所，物，被害件数

等）について伺う。 

②これらの問題発生実態の分析から，どのような情報が得ら

れたか。 

③金属類紛失箇所の現状確認後は，どのように対処している

か。 

④実態分析に基づいて，盗難被害の未然防止対策について講

じていることを伺う。 

⑤このような問題の誘因のひとつとして，その現場の「暗さ」

が考えられる。防犯対策としてソーラー街路灯などの設置

について市の考えはどうか。 

７ １６番 

岡野 一男 

議   員 

（一問一答） 

１温暖化に伴う農

業政策及び脱炭

素社会への対応

について 

①今後，農産物はどのように変化していくのか。また，その

対応策はあるか伺う。 

②アグリサイエンスバレー事業における民間集客施設の進捗

について伺う。 

③家庭に設置する太陽光発電機に対する補助はあるのか伺

う。 
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２インフラ整備に

ついて 

①基本方針と優先順位の明確化とは何か伺う。 

②西幹線道路周辺における道路改修要望箇所の進捗状況はど

うか伺う。 

③合併時の計画道路はその後どうなっているか伺う。 

８ ７番 

飯島  忠 

議   員 

（一問一答） 

１高齢者のゴミ出

しの実態と支援

について 

①生活支援コーディネーターの活動について伺う。 

②支援が必要な高齢者等の世帯数について伺う。 

③他市町村の支援内容について伺う。 

④当市としての支援について伺う。 

２鬼怒川サイクリ

ングロードの施

設設置について 

①現状の施設の種類と箇所数について伺う。 

②サイクリングロードの利用状況について伺う。 

③市内の商業施設や道の駅との関連について伺う。 

④今後の施設設置計画について伺う。 

９ １９番 

風野 芳之 

議   員 

（一問一答） 

１公共施設の維

持，管理，その後

について 

①以前にも２回程，令和２年，３年の３月議会において質問

をし，答弁はいただいている。コロナ禍において，予定ど

おりに進捗しないこととは思うが，その後どのようになっ

ているのか詳細に説明をいただきたい。また，石下体育館

については説明を受けているが，特に使用していない施設

について，今後どのような予定になるのか伺う。 

②以前，答弁をいただいた後に，新しく休止状態になった公

共施設（公立幼稚園等）の今後について伺う。 

２アグリサイエン

スバレー事業及

び常総ＩＣ周辺

開発について 

①アグリサイエンスバレー事業について，当初説明を受けた

税収の問題は，約２億円ぐらいの増収になると聞いている。

自分はそれ以上の増収になると考えるが市の見解を伺う。

また，企業用地は完売したのか問う。 

②アグリサイエンスバレー事業周辺地域の開発はどのように

考えているか。行政が関係しないと開発は難しいと思うが，

現時点での考えを問う。また，常総ＩＣ周辺は現在の開発

だけではもったいないと思う。アグリサイエンスバレーチ

ームが存在しているうちに２番目，３番目の計画を立てて

もいいのではないかと考えるが見解を伺う。 

１０ １番 

佐藤 剛史 

議   員 

（一問一答） 

１市内におけるゴ

ミの問題点につ

いて 

①外国人が居住する地域（石下地区・水海道地区）の現状に

ついて伺う。 

②外国人が居住する自治区のゴミ集積所におけるトラブルの

把握について伺う。 

③外国人によるアパートのゴミ問題における管理者の管理徹

底について伺う。 

④外国人による河川敷での集団飲食や地元ゴミ集積所等への

対応について伺う。 

⑤常総地方広域市町村圏事務組合と下妻地方広域事務組合の

現状と今後の見通しについて伺う。 
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２常総市における

寄附金の状況つ

いて 

①市内の指定寄附の現状について伺う。 

②各課における対応について伺う。 

③寄附者に対する行政の対応状況と今後の取り組みについて

伺う。 

１１ １７番 

茂田 信三 

議   員 

（一問一答） 

１常総市の医療体

制について 

①産婦人科設立の進捗状況について伺う。 

②きぬ医師会病院の小児科の現状について伺う。 

１２ １５番 

中村 博美 

議   員 

（一問一答） 

１道の駅活用の進

捗状況について 

①道の駅のインフォメーションの名称は「総合観光案内所」

でよいか問う。 

②施設の玄関口である総合観光案内所に配置するコンシェル

ジュについて問う。 

 ・選定方法について 

 ・外国語対応について 

 ・対応時間について 

 ・研修の実施や内容について 

③市内周遊のための案内板の設置について問う。 

④市内工芸品等の展示が可能なスペースについて問う。 

⑤情報発信用のモニター作成について問う 

⑥常総市観光案内人の活用方法について問う。 

⑦音楽ライブ等が行えるステージに屋根が必要と思うが考え

を問う。また，音楽ライブ等は２階で行うことができるか

問う。 

⑧駐車場の案内にバス停と表示してあるが，利用者と利用方

法を問う。 

１３ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問一答） 

１広域避難計画に

ついて 

①広域避難に関する協定について伺う。 

②住民の立場にたった避難計画になっているか問う。 

２学校統廃合につ

いて 

①適正配置の意義について伺う。 

②未来の宝物を育てるには，少人数学級にこそ力を入れるべ

きではないかと考えるが，市の見解を問う。 

１４ ９番 

大澤  清 

議   員 

（一問一答） 

 

１ゴミ出し支援に

ついて 

①現状及び将来的な問題点について尋ねる。 

②ゴミ出しが困難な要支援者の状況について尋ねる。 

 ・要支援者の人数等は把握しているのか 

 ・要支援者への支援は 

③地域やボランティア等のコミュニティー支援について尋ね

る。 

④行政支援について尋ねる。 

 ・戸別回収について 

 ・乾電池や蛍光灯回収について 
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１５ １１番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問一答） 

１当市の動物愛護

管理施策につい

て 

①平成３０年（２０１８年）当市において「常総市動物愛護

及び管理に関する条例」が制定された。いかなる経緯，背

景の下に条例制定に至ったのか。時系列に説明を求める。 

②条例の各条に基づいた当市の取り組みを詳細に問う。 

③動物愛護管理施策における今後の課題と問題点を問う。 

 ・犬，猫の殺処分「ゼロ」に向けた取り組みについて 

 ・常総市動物愛護協議会の活動状況と支援について 

 ・犬猫の他，あすなろの里で飼養されている動物を含め，

災害時の対応を問う 

 ・愛護活動資金の確保，基金の設立に向けた課題について 

１６ ８番 

関  優嗣 

議   員 

（一問一答） 

１コロナ禍におけ

る市民生活につ

いて 

我が国において２０２０年１月１５日に最初の感染者が確

認されてから現在まで，２年５か月が経過しようとしており

ます。 

この間，未知のウイルスだったものも，幾度の変異を遂げ

て人間に与える影響，また対応，対策の仕方も変わってきて

いることは皆さんも感じていることでしょう。 

そうした中でも対応，対策の仕方について，当初から変わ

らないもの，変えられないもの，それとは逆に変わって来た

もの，または行政に判断をゆだねられたものがあるというこ

とも感じております。そうしたことを踏まえ，コロナ対策に

ついて当市の考え方の方向性などをお聞きしたく質問をさせ

ていただきます。 

①当初から変えることのできない対応，対策について問う。 

②当初から変わった，緩和された対応，対策について問う。 

③各方面からの指示，指導はあるが，各行政に対応，対策の

判断がゆだねられたものがあるか問う。 

２常総市立小中学

校適正配置実施

計画検討委員会

について 

令和３年５月１３日に第１回会議が行われてから，令和４

年３月３０日の第６回会議まで行われてきております。審議

の内容等については市のホームページにも掲載されており，

議事録などもありますが，委員会として今現在，保護者や地

域に対して示せる方向性や概ねの決定事項などがあるのであ

れば，わかりやすく提示してもよいのではないかと思い質問

をさせていただきます。 

①現段階で概ね示せる方向性や決定事項はあるか伺う。また，

あるのであれば大まかにでも示していただきたい。 


